
«ЗАСЕЛЕНИЕ» арендаторами
крытого лродовольственного рынка

торгового комплекса-стадиона
«Приморец» началось в апреле, а в

канун майских праздников
единственный в Находке не

приспособленный, а
слециализированный и построенный

как многопрофильный рынок под
единой крышей принял своих первых

покупателей. Обживание еще
лахнущих свежей краской и мастикой

торговых площадей будет, как
предполагается, продолжаться еще _:
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открытых торговых павильонов
месяца два. Но с каждым днем- щи". “&становится все больше. Официальное _

открытие рынка его администрация 5,17,

к дню
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горим
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решила совместить с празднованием ‘;. т
Дня Находки.

Весна для владельцев торгового
комплекса и его строителей становит-
ся символичным временем года. Год
назад, в апреле 2000-го, они открыли
первую, южную, часть «Приморца»,
где на двух этажах разместился и ус—
пешно действует вещевой рынок. В

апреле 2001 г. снова новоселье — пе—

ред горожанами, в первую очередь,
жителями Южного микрорайона, рас-
пахнул двери новый продовольствен-
ный рынок общей площадью свыше
трех тысяч кв. м.

Вторая часть комплекса, как и уже
действующая, предусматривает мак-
симум удобств для покупателей и про-
давцов. для владельцев торговых то-
чек это обстоятельство очень важно.
Новый рынок - это еще и новые рабо-
чие места. В современное здание пе-
реходят работать почти 600 предпри-
нимателей всех форм собственности.
За каждым еще по 3-4 работника. Но
и те, кто уже работает, и те, кто еще
готовится к открытию, ставят свою оцен-
ку.

- В течение последних четырех лет
я торговала на «Южном». Летом жара,
зимой всегда болела. А сколько това-
ра, в основном овощей, пропадало.
Поэтому и написала заявку на полу-
чение торгового места в новом комп-
лексе и оказалась среди счастливцев.
Не жалею, что ждала целый год и сме-
нила место работы. И встретили по-доб-
рому, и мои пожелания при выделе-
нии торгового места учли, - рассказа—
ла ном Лариса Владимировна Бочар-
никова. — Меня здесь все устраивает
— рядом дом, арендная плата низкая,
администрация моим бизнесом не
собирается руководить и цены не дик-
тует. И, что греха таить, никаких по—

боров, Ничего не нужно больше с со-
бой таскать. Отработала — весь товар
на прилавке оставила, а утром попу-
чаю его в целости и сохранности. Пе—

редайте через газету спасибо строи-
телям и администрации рынка — са-
мые лучшие условия для работы и от-
дыха.

…На втором этаже, где еще ведет—
ся монтаж торгового и холодильного
оборудования и заканчиваются рабо—
ты по монтажу лифтов, к нашему по-
ходу по новостройке присоединился
директор торгового комплекса «При-
морец» Шамиль Ниязович Ниязов. для
него второй этап заселения рынка даже
важнее, чем первый. Ведь с его завер-
шением и можно Будет окончательно
судить - удалось или нет создать в На-
ходке по-настоящему специализиро—
ванныи крытый рынок, насколько ре-
альными оказались самые смелые пла-
ны его организаторов. А они, между
прочим, деиствительно далеко идущие
— объединить под одной крышей са-
мые бопьшие в городе рынки - рыб-
ный, мясной, гострономической (мяс—
ной, рыбной и молочной) продукции.

- Шамиль Ниязович, в чем осо-
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бенносги нового рынка и с какими
сложностями вы встречаетесь в его
работе?

— Мы изначально, уже на стадии
планирования, подошли к его форми-
рованию с учетом опыта уже существу-
ющих цивилизованных рынков в дру-
гих регионах, интересов покупателей
и продавцов, особенностей дальнево-
сточного региона. Мы отошли от клас-
сического понимания рынка как боль-
шого зала, условно разделенного но
секции и отделы. Основной принцип
рынка - «рынок в рынке». Его отличи-
тельной особенносгью является то, что
под одной крышей располагаются спе-
циализированные рынки, которые
спланированы таким образом, чтобы
максимально учесть особенности реа-
лизации и хранения каждой из групп
товаров. По такому принципу у нас
размещены рыбный, мясной рынки и
рынок гастрономической продукции.
Причем каждый из них работает авто-
номно, имеет свою администрацию,
загрузочную, подъездные пути. Вто-
рая отличительная особенность — это
выделенные встроенные павильоны
для товарной продукции, требующей
особых условий хранения и реализа-
ции. В-третьих, рынок спланирован то—

ким образом, чтобы покупателю не
пришлось блуждать в поисках нужно-
го товара. При этом основной принцип
рынка — торговля ‹ лотков — остается
неизменным. Особый ориентир — на
местных производителей и мелких
предпринимателей, имеющих доста-
точный опыт, оборотный и резервный
капитал. Нам далеко не безразлично,
как они будут себя здесь чувствовать.
Только вместе мы сможем создать ры-
нок, ориентированный на все слои на-
селения, отвечающий самым строгим
санитарным требованиям,

Кое-что мы еще не успели доде—
лать — не закончен монтаж телефон-
ной сети — предприниматели не могут
вовремя связаться с поставщиками‚
территория не облагорожена, не за-
действовано лифтовое оборудование.
Безусловно, настоящей торговли без
достойной парковки быть не может.
Согласно предварительной договорен-

ности с администрацией города часть“
территории, ныне арендуемой под ры-
нок «Южныйп, должна отойти к нам
под бесплатную парковку автомоби-
лей. Однако до настоящего времени
этот вопрос остается открытым. Наде-
юсь на его положительное разреше-
ние уже в ближайшее время, так как
отсутствие парковки создает массу не-
удобств не только для покупателей и
предпринимателей, но и для жителей
близлежащих домов.

Ввести рынок в эксплуатацию —

дело трудное и хлопотное. Построить,
возможно, легче, чем запустить. По-
нятно, что такие службы, как архитек-
тура, Госстандарт, СЭС, пожарная ох-
рана и другие должны добросовестно
выполнять свою работу. Но нам было
бы куда легче, если бы с их стороны
чувствовалось больше заинтересован-
ности и содействия нашим общим це-
пям. Требования СЭС очень жесткие, в
полном объеме выполнить их трудно.
да и предпринимателю нужно обойти
десятки инстанций, чтобы получить
разрешение на право торговли. Пыта-
емся ускорить этот процесс сообща.
Ведь зночимостьлакого объекта в це-
лом для города трудно переоценить.
Ввод его в эксплуатацию позволит бы-
стрее решать важнейшие социальные
проблемы, развивать малое предпри-
нимательство.

Конкуренции с другими рынками
здесь не боятся, Ш. Ниязов уверен, что
выбор рано или поздно все равно бу-
дет сделан в пользу «Приморцо».

- Мы за свободу торговли и пред-
приниматепъства, В основу нашей де-
ятельности положена четко выверен-
ная политика — коммерческих просче-
тов быть не должно. Да, действитель-
но, существующие рынки наработапи
определенный опыт по привлечению
покупателей. Но свобода предпола-
гает прежде всего свободу выбора. И
такая возможность с вводом нашего
крытого рынка появилась и у предпри—
нимателей, и у покупателей. Теперь
слово за ними. Уверен, что торговля
продуктами питания, особенно скоро-
портящимися, под открытым небом —

это анахронизм, день вчерашний и да-

леко не безопасный. Рынок должен
быть цивилизованным. Иначе он сто-
новигся рассадником социальных зол
и заболеваний. Людям надо дать воз-
можность почувствовать собственное
достоинство, создав для них приемле-
мые условия, предложить право выбо-
ра между беспорядками и высокой
культурой обслуживания, грязью, пы-
лью и чистотой, безопасностью, наспех
сколоченньгми прилавками и перво-
классным фирменным оборудованием.

С уверенностью Ш. Ниязова труд-
но не согласиться - сравнение двух
рядом расположенных рынков - «При-
морца» и «Южного» явно не в пользу
последнего. Красивое современное
здание с каждым днем становится все
более привлекательным для горожа-
нина, отправившегося за покупками,
С одной из них - Светланой Никола-
евной Бондарчук мы встретились в тор-
говом зале. Оказалось, что жительни-
ца Южного микрорайона здесь уже не
первый раз. Сначала заглянула сюда,
чтобы просто посмотреть на очередной
супермаркет для «новых русских». А
увидела совсем другое… ^

- Цены на бакалейные товары и
овощи оказались примерно такими же,
как и на «Южном». А на гастрономию,
рыбу и мясо доже ниже, Так ведь не
сравнить условия, где покупаешь —

чисто, красиво, продавцы аккуратные,
с настроением. Пришла сюда еще раз,
и все мои страхи развеялись. Семей—
ный бюджет у меня невелик, и разго-
воры о закрытии рынка «Южный» меня
пугали. Теперь знаю точно —рынок,
доступный по ценам для таких мало-
имущих, как я, но цивилизованный, в

городе есть. А меня он тем еще устра—
ивает, что находится в моем же микро-
районе.

Правда, пока у моего дома стало
гораздо больше машин — у такого пер-
спективного рынка нет парковочной
площадки. Неужели нельзя было за-
ранее ее предусмотреть? Во-вторых,
надеюсь, что строители не оставят тер-
риторию вокруг здания такой, какая
она пока есть, а посадят деревья, ро-
зобьют цветники.

С хорошим настроением И ПОКУП-

ками уходили ‹ рынка и другие поку-
патели. Мы тоже не удержались —

купили всего по чуть—чуть, вовремя
вспомнив главный девиз торгового
комплекса: «Каждая покупка в «При-
морце» — ваш вклад в развитие наход-
кинского спорта». Вот мы и внесли этот
вклад. И пусть пока о нем не знает
большинство покупателей — они про-
сто идут на новый рынок, чтобы уви-
деть и сравнить. И видят то, о чем меч-
тается организаторам, — настоящий,
современный рынок в здании, равно-
го которому в Находке еще нет. 8 «При-
морце» не зря так долго ждали специ—
ального торгового оборудования, обу-
страивали торговые залы, отложив на
три месяца ввод в эксплуатацию зда-
ния, сданного строителямн еще в кон-
це прошлого года. Сегодня здесь из их
числа остались только наладчики лиф-
тового оборудования. Остальные пе—

решли в северную часть комплекса.
Перед ними новая задача — сдать ее
осенью нынешнего года, а к концу года
в «Приморце» предстоит очередное
новоселье.

...Нашего гида снова отвлекли. На
этот раз — по поводу крайне важному.
Задумав проведение первого в горо—
де пивного фестиваля, администрация
«Приморца» пригласила для участия в
нем ведущих производителем пива и
их представителей на дальнем Восто-
ке. Откликнулись «Пивоиндустрия
Приморья», «Амур-Пиво», «Три мед—
ведя», «Сибирская корона», «Бапти-
ка»‚.. Для них участие в фестивале —

еще одна возможность привлечь вни-
мание покупателей к своей продук-
ции, За несколько дней до праздника
нужно выяснить десятки вопросов, ведь
в его программе не только дегустация
всех представленных сортов, прода—
жа пива по сниженным ценам, но'и
пивные конкурсы, викторины, выступ-
ления творческих коллективов и т.д.

Победителей викторин и конкур-
сов ждут призы - много и полезных во
всех отношениях. Пивных дел мастера
взяли зти хлопоты на себя. Первый, но,
верят администраторы, не последний
праздник такого плана обещает быть
веселым, интересным для посетителей
всех возрастов. Устроители фестиваля
хотели бы сделать его традиционным,

Ждать осталось недолго —

26 мая с „ утро ДО позднего вече-
ра горожан ждут в торговом комп-
лексе ‹Приморецв, чтобы подарить
им хорошее настроение.

Ведь оно по сути и есть главный
показатель социальной значимости
комплекса, задуманного и создающе-
гося как объект двойного назначения,
куда приходят и будут приходить все
чаще и чаще, и не только за покупка—
ми.

Наталья ВОТЧАЛ_:—
'



- В субботу вы вернулись из Моск-
вы. Накануне этой поездки распрос-гра-
нились слухи, что вы якобы поехали
туда для того, чтобы снять свою конди-
датуру с выборов. С какой всетаки
целью вы побывали в столице.?

— А зачем было ехать в Москв ‚ чтобы
там снять кандидатуру? Этоможно ыло где-
лать и здесь. Признаюсь честно, после поез-
дки в столицу я еще раз убедился в правиль-
ности своего решения: как это ни хотелось
бы некоторым, какие бы сплетни ни распус-
кались, хочу сказать своим избирателям: с
этого пути я не сверну, свою кандидатурусни-
мать не буду. Решение принять участие в

выборах Я ПРИНЯЛ ОСОЗНОННО, после МНОГО-
численных консультации с уважаемыми в
к ае людьми. И я уже не в том возрасте, что—
ы скоропалительноменять решения.

Что касается визита в столицу, то у меня
состоялся ряд встреч в аппарате президен-
та. Был у меня разговор и с первым замести-
телем главьт администрации президента
Владиславом Сурковым. Беседа прошла
нормально, по-деловому. Темой для разго-
ВОРО СТОПО Проведение ЧЕСТНЫХ " чистых
выборов. Я сообщил ему о своей позиции,
что нельзя унижать избирателей, надо дать
возможность людям'самосгоятельно, без од-
министративногодавления выбрать себе гу-
бернатора. К сожалению, уже сейчас есть
поводдля беспокойства.Мне откровенно не
нравится, что кое-кто уже начинает готовить
автобусы для коллективного досрочного го-
лосования, которое практиковалось год
назад на выбо ах главы администрации
Владивостока. да, есть закон, который ус-
танавливает процедуру проведениядосроч-ного голосования, но зачем это нужно де-
лать в приказном порядке ?

Хочу сказать, что моя позиция нашла
понимание в аппарате президента. Кроме
того, мне было официально подтверждено,
что Кремль равноудален от всех претенден-
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тов на должность губернатора Приморского
края. И несмотря на все спекуляции именем
президента, Владимир Владимирович Путин
поддержит тот выбор, который сделают 27
мая сами примо цы.

Попутно с о суждением предвыборной
ситуации в Приморье решал в Москве и эко-
номические проблемы. Удалосьдобиться вы—

деления 20 миллионов рублей на субсиди—
рование нашего сельского хозяйства. Эта
сумма планировалась для края уже давно,
но в силу ряда причин “зависла ’ в Минфи—
не. Решили'воттроспо поставкампартии зерна
в Приморскии край. Оно должно прийти
по железной дороге в ближайшее время.

— Когда решали эти вопросы, вам
никто не сказал в столичных коридорах
власти, что, извините, Валентин Степа—
нович, вы сейчас находитесь в пред‹
выборном отпуске, мы с вами сейчас этот
вопрос решать не будем,?

— Нет, таких разговоров не было. Было
нормальное уважительное отношение ко мнекакк представителю Пгиморското

края. Я
же не агитациеи за се я в правительстве
занимался...

Сейчас активно раскручивается мысль,
что Приморью в качестве руководителя ну-
жен человек со стороны, ранее никак не
”светившийся” в крае...

Во-первых, решать, кто именно станет
губернатором, предстоитизбирателям. В ко-
нечном итоге они должны дать оценку всем
кандидатам на должность губернатора
края, в том числе исходя из их былых зас-
луг перед краем. Лично я не стал бы отда-
вать свой голос претенденту, с которым зно-
ком лишь по его предвыборным обещани-
ям, и не зная, каков он в работе. А во-вто-
рых, я отнюдь не считаю, что приморская
земля настолько оскудела своими управлен-
цами, что их надо звать со стороны. И не
должно быть такого, чтобы всех поголовно
кандидатов в губернаторы обвиняли в не—

'
ров

. ЗОТЬ О планах ВПШИХ ОППОНЕНТОВ на Ви-

мам своих соперников — неблагодарное
‘. дело. С одной стороны каких-либо новых
‹ способов по подъему экономики я пока там

’ мы некоторых кандидатов на пост губерна-
", тора мне симпатичны и близки. Собственно,
. практически все, кто идет на выборы, исхо—
‚. дят из своего желания сделать жизнъ в крае
го достичь. Как человек, долгое время про-

,. работавший в системе исполнительной вла-
сти, я прекрасно вижу, что можно реализо-

- вать в жизни, а что так и останется в рамках

, телось бы, чтобы кандидат, которому изби—
, ратели доверят пост губернатора края, пе-
1 риодически отчитьтвался перед ними а вы-

практику возьму себе на вооружение.

способности решать проблемы края. При—
морье богато своими талантами в области
управления. Вспомним хотя бы как разви-
вался наш край при Викторе Павловиче Ло—
макине, какими темпами строились новые
производственныемощности, порты, рос по-
тенциал края. Я считаю, что и сейчас, начав
работать, мы можем добиться тех же ре-
зультатов Главное - изменить правила игры
в экономике.

С 9 февраля, когда я стал исполняющим
обязанности губернатора, мы занялись ре—
шением именно этого важного вопроса.
Цель, которая ставилась, - увеличить напо-
говьте поступления в бюджетпрежде всего за
счет внутренних резервов края. Их немало
— начиная отмалого бизнеса, которомутоль-
ко и нужно, что не мешать развиваться, по-
мочь кредитами, и заканчивая рынком ал-
когольной продукции, при упорядочении
которогоможно получить д_воинои‚ троиной
рост налоговых поступлении.Что-тонам уда—
лось решить за эти два с половинои месяца.
Только за первый квартал доходная часть
бюджета Приморья увеличилась в 2,2 раза.
А по сбору средств от использованияугосу-
дарственного и муниципального имуще- _

ства годовой план наш кран выполнит ,“

ППЬ"
уже к июню.

- Валентин Степанович, время выбо-- это своеобразная презентация
не только кандидатов, на и их экономи-
ческих программ. Что вы можете ска—

барах по лучшению ситуации в нашем
регионе? акова ваша экономическая
программа.?- Даватьоценку экономическимпрограм-

не увидел. Хотя, с другой стороны, програм-

лучше. Другой вопрос — каким образом это—

предвьтборньтх фантазий. Поэтому мне хо-
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попнении своих обещаний. Во всяком слу-
чае, я, в случае победы на выборах, такую

Я — реалист. И на своих встречах с изби-
рателями, и в своей предвыборной програм-
ме деиствии я не сьтплто невыполнимыми
обещаниями. Но в том, что наш край обла-
дает значительным потенциалом и при гра-
мотной экономической политике может уже
в самом недалеком будущем решить многие'
свои проблемы, я не сомневаюсь.

Взять ту же проблему безработицы. Под-
держка малого и среднего бизнеса позво—
лит создать тьтсячи новых рабочих мест, в
том числе в такой сфере, как туризм, в леса—
переработке, пищевой промышленности, РЭ;

сельском хозяйстве. в

С.Т."
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Безусловно, плотно надо заниматься
топливно-энергетическим комплексом При-
морья, жилище—коммунальнымхозяиством.
Здесь не обойтись без целенаправленных
государственных инвестиции, в том чистёе

"?
краевого бюджета. 475 миллионов ру лен
на ЖКХ, выделение которых мы предус-
мотрели в этом году из казны - невиданная
ранее для края. Но и этих средств хватит
лишь на "латание дыр”. Поэтому такая по-
литика инвестирования «коммуналки» дол-
жна быть рассчитана на несколько лет. _

А в целом, я считаю, нашеи главном
задачей в экономике должно стать большее
ориентирование на внутренние ресурсы
Приморья. Только так мы сможем сделать
наш край процветающим. В ближайшиедни
я обязательно обнародую свою программу
экономических действии, чтобы : неи смог
ознакомиться любой избиратеЛь.

- Валентин Степанович, что же все-
таки заставило вас подписать распари-
жение о проведении ревизионнои про-
верки в адмштистраиии г?ода

Влади-
востока? У вас реально ыли основа:
ния предполагать, что в хозяиствениои
деятелыюсти мэрии содержатся наруше-
ния?

— Я бы не стал утверждать, что в деятель-
ности го адской администрации есть нару-
шения. то больше вопрос к правоохрани-
тельным органом, в компетенцию которых я

не могу углубляться.Меня больше заботил_а

Зеро
наших межбюджетных отношении:

рий Михайлович Копылов не раз высту-
пал по радио, в газетах часто публикации
появлялись, что краевой бюджет ущемляет
город. Обоснованность таких выскозьтвании
и должна была проверить ревизия КРУ Мин-
фина. К сожолению, она бьтла приостанов-
лена по распоряжению пе вого заместите-
ля полпреда Апанасенко. беседе со мнои
Геннадий Васильевич сказал, что проверка
внеплановая и поэтому ее надо проводить
после выборов. Но при чем здесь выбо ы?
Как руководитель, я этого не понимаю. отя
как человек, вполне могу наити объясне-
ния.

- А в случае своей победы на
выборах, вы будете настаивать на том,
чтобы такая проверка все-таки состоя-
лась?

- Обязательно. Вообще, я считаю, что
раньше бьтла нормальная практика — раз в

два года проводить обязательную ревизию
финансово-хозяйственнойдеятельностивсех
городов и райрнов края, так же, как и кра:
евых органов власти. На мой взгляд, к такои
практике нам всем надо возв ащаться.

- В случае вашей ло еды на выбо—
рах, а она, согласно данным многочис—
ленных социологических опросов, доста-
точно вероятна, как будут строиться
ваши отношения с полномочным пред-
ставителем п езидента Константином
Пуликовским Известно, что он высту-

_ ПОП—ПРОТИВЙ вашего ВЫДВИЖЭНИЯ НО ДОЛ-
жность губернатора Приморья.- Я думаю, что все точки над ”т” расста-
вит сама жизнь. Это касается и ейтингов, и
будущих отношений вновь из ранного гу-
бернатора с федеральным центром. Говорят,
"победителеи не судят” ? Но влюбом случае
я пошел на выборы с твердым убеждением,
что Приморскому краю просто необходи—
мы нормальные, конструктивные отношения
с центральными органами власти. С феде-
ральным центром нужно сотрудничать, ис-
кать компромиссные решения, в том числе
по таким важным вопросом, как энергети-
ческий тариф, стоимость коммунальных ус-
луг. И не критикой занимоться, а предлагать
свои

пути
решения п облемы. И с Констан-

тином орисовичем уликовским будем ра-
ботать так, как нам это предписывают зако-
ны, указы президента Российской Федера-
ции. _

Игорь ВЛАДИМИРСКИИ.
'№ ""

(Материалы оплачены из избирательного Фонда кандидата в губернаторы В. Дубинина).
2,5 МЕСЯЦА Валентин Степанович дубиннн прора—ботал главой края - исполняющим обязанности губер-

наторо Приморья. Срок но очень большой, его можно
считать нв месяцами, днями. А точнее, делами. За вто
время принят бюджет края, в Приморье прекратилисьотключения вла овнвртии и теплоснабжения.

Валентину ду инину удалось наладить нормальный
ёИОЛОГ

между ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ВПОСТЫО И ПРедСТОВИТЕЛЯМИ
ИЗНеСО. При СМИНИСТРОЦИИ КРО! ВОЗРОДИЛИ ЭКОНОМИ-

ческий совет, провели ряд совещаний с представителями
МОПОГО И среднего бизнеса, КОТОРЫЕ постепеннодают свой
эффект. Администрацияпод руководствомдубинина умень-шило поборы и количество проверок \: предпринимателей,за счет чего они смогли увеличить объемы производства.
Если в прошлом году в первом квартале налоги в краевой
бюджет были собраны в сумме около 300 млн., то в этом
году уже - Ы 5 млн. Сумма увеличилась более чем на 200
про ентов точнее в 2,28 раза. И это с учетом того, что из-
за ‹ оев в ТЭКе, из-за отсутствия электроэнергии промыш-ленность края не работала до 12 февраля.Таких результа-тов удалосьдобиться за счет того, что с 1 января был введен
единый налог в 13 процентов, который был очень поло—
жительно воспринятруководителями предприятий ипред—
принимателями.

Сегодня, с упрощением системы налогообложения, они
ПРЁДПОЧИТОЮТ честно ПППТИТЪ НОЛОГИ Я бюджеты всех УРОВ-ней, а не укрывать их.

о о в о о .
дАНННЕ социологического оп оса представленные

Фондом общественного мнения ( ОМ), проводимого в
крупнейших населенных пунктах Приморского края -
Владивостоке, Находке Уссурийска и Партизанска.На вопрос "За кого бы вы отдали свой голос, если бы

выбрЁы
состоялись в ближайшее воскресенье ",‚4 процента респондентов высказались за Валентина

дубинина,
8,4% - за Виктора Черепкова,
6,0 % - за Александра Кириличева,
4,7 % - за Владимира Гришукова,
3,63 % — за Геннадия Апанасенко,
1,88 % - за Сергея Жекова,
1,5 % - за Сергея Дарькина},

т

Затруднились с ответом 42,98 процента респондентов.
Против всех кандидатов высказались 19 процентов опро-
шенных. Опрос проводился в период с 3 по 6 мая. Опроше-
но 1500 респондентов.

Кроме того, в настоящее время в П иморье работает
группа специалистовЦентризбиркома Р и также проводит
социологические исследования. Цель работы специалистов- сравнение собственных исследований с социологически-
ми замерами независимых организаций.

. о о в о о .
ШТАБ

побддержкн
кандидата на пост губернатора При-

морья В.ду инина опровергает информа ню 0 том, что
по инициативе Г.Апанасенко президент Р встретился с

В.дуднниным.
-

таб поддержки кандидата на пост губе натора Вален-
тинодубинина официальнооп овертает информацию, рас-
пространенную в некоторых С И о том, что по инициативе
Геннадия Апанасенко президент России Владимир Путин
встретился с кандидатом в губернаторы Приморского краяВалентином Дубинином. Об этом говорится в сообщении
штаба поддержки В.дубинина.

Полномочий и авторитета Г.Апанасенко явно недоста-
точно для организации подобных мероприятий, — заявил
начальник штаба В.Дубинина Михаил Личенко. Остается
сожалеть, что свой авторитет Г.Апанасенко пытается поднять
методами передергивания и прямого обмана. Г.Апанасенкокак никто другой не был заинтересован во встрече В.дуби-нина с В.Путиным, так как итоги московских встреч В.дуби-нина подтвердили то, что Кремль занимает позицию равно-

. УДОПЕННОСТИ ОТ всех КОНДИДОТОВ, отмечается В СООБЩЕНИИ.

650-ТЫСЯЧНЫМ тиражом в Приморском крае распро-
странена ”Официальная газета , содержащая несколь-
ко полос агитационныхмато ионов в поддвржк канди-
дата на пост бврнотора риморского края вннадий
Апанасенко. дноко в газете нот ссылок на то, что пуб-
ликации оплачены из предвыборногофонда кандидата.По напечатаннымданным газета зарегистрирована Вос-
точно-Сибирским территориальным отделением Мини-
стерства РФ по делам печати, редакция находится в Мос-

. кво. . ‹

Тем не менее, слишком утверждающие материалы газе-
ты, подобные -— ”Апанасенко — человек Путина, он пришел
всерьез и надолго и те, кто будет с ним бороться, будут рас-
сматриваться как противники восстановления вертикали ис-
полнительной власти и наведения по ядка в к ае. С этим
шутить никто не собирается” (цитата , стали 0 ьектом об-
суждения на внеочередном заседании Думы Приморского
края. По мнению некоторых депутатов, подобные высказы-
вания трубо нарушают оссийские законы и Конституцию.
Стоит отметить, что пу ликации в ”Официальной газете”
стали дополнительнымдоводом принятиядепутатами обра-
щения к Президенту РФ ВладимируПутину с просьбой наве-
сти в Приморье порядок накануне губернаторских выбо-
ров. оооооо

В традиции власти судиться с неуправляемыми журнали-стами. Куда реже журналистьт подают на представителей
власти в суд. В Ленинский районный суд Владивостока по-
ступило исковое заявление корреспондента газеты «Океан—
ский проспект» Марины Лободы. Известная в крае журна—листка предъявляет претензии кандидату на пост губернато-
ра Приморского края Геннадию Апанасенко, из избира-тельного фонда которого была оплачена анонимная теле—
передача «Пресс—экспресс», содержащая, по мнению ист-
ца, клеветнические и оско бительные измышления в ее ад-
рес, подрывающие ее праёессиональную репутацию. В ча-стности, комментируя один из аналитических материаловМ.Лобады, анонимный ведущий программы «Пресс-эксп-
ресс» сравнил автора с «телекиллером», чтофактически зву-чит обвинением в «заказном» характере материала с целью
дискредитации определенного лица, подготовленного я сго—
воре с другими лицами и за определенную плоту. Оскорб-ленная таким верждением, журналисттребует кандида-
та на пост гу ернатора Геннадия Апанасенко гкоторый в
данном сл ае является «заказчиком» анонимной телепере-дачи), пу лично, на томже телеканале, опровергнутьопла-
ченНую им клевету и компенсировать ущерб, нанесенный
профессиональнои репутации журналиста. С цельюфинан-сового обеспечения иска журналисттробует арестоватьсче-та избирательного фонда кандидата Апанасенко. Одно-
временно иск предъявлен телекомпании «ТВЦ-23 канал» за
распространение ложной и оскорбительной информации.`-
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Три известных в крае предприятия-производителя
— ЗАО “КВЭН”, ОАО

“Мясокомбинат “Находкинский”, ОАО “Молочный завод” Уссурийский” —

приняли участие в прошедшей в Находке выставке-ярмарке, организованной в

рамках праздничных мероприятий в честь дня рождения города. Горожане,
наверное, уже привыкли, ‚что, по крайней мере, два первых предприятия _

мясокомбинат “Находкинский” и производитель крабовой палочки “КВЭН” -
принимают участие в выставке каждый год. Но этот раз существенно

опыичался от предыдущих тем, что представителей от группы компании
«Синергия» стало больше и все они участвовали в выставке одним большим

стендом - “Торговый дом “Родимая 'сторонка”.

пид единеіі _тпртевей маркпй

«Редимая етереикеи наивдкинекая

прпдцкция пеедет в Москве.
Предприятия трцппы «синергия»
вышли в финал кенкрреа «№

лцчшик теварев России»

финал конкурса. Постоянные
потребители продукции пред-
приятия наверняка заметили,
что в последнее время она ста-
ла еще лучше на вкус. Измене-
ние вкуса и консистенции про-
изошло потому, что с апреля
месяца во всю продукцию "На—
ходкинского” мясокомбината
добавляются очень качествен-
ные м.вкусные специи немецкой
фирмы "Шалер”.

“КВЭН” также выставил на
конкурс ”100 лучших товаров
России” свою продукцию - кра-
бовую палочку, она тоже выш-
ла в финал и будет размещена
в каталоге "100 лучших товаров
России”. Ассортимент выпуска-
емой ”КВЭН" продукции скоро
расширится: предприятие гото-
вится порадовать потребителей
новинкои — кальмаровои палоч—
кой. Продукт будет выпускать-
ся в вакуумнои упаковке, ана-
логичной упаковке крабовой
палочки, в расфасовке по 100 г,
а его вкусовые качества навер-

ВОд
ят в г т

323%… ОбЁЭДИНЯЭТ не только это 4)

то в ка _

”род::і‘ывоется она ’Родимая сторон ,
ка.

И он стал самым
привлекательным для
посетителей вьтставки
— вот уж где было что
посмотреть и попробо- ‚0 им своеи ьном ОС'
вать, и прикупить для ИЗводиТіЭляМ, 0636208::’воащи13 исклЮЧИТеЛьНО

НО
НЗТЁЗЛПРОДУЕЦИИдома. Несколько десят- “ ‚‹ ай И Р0 " говОЙ марк _

МОРО…” р Введение едИНОИ тор овышенито Эффект”
КОВ СОРТОВ МОЛОЧНЫХ,
копченых, сырокопче-
НЫХ КОЛБОС, ДВПИКПТЭС-

сийском сырйітий дошкно способствовать п

сдвижения на Р"‘
0 оптимизироватьжннкг, 0 также дол оставить цены

‚, позволиточеред ‚
чтО новшество будет.ных мясных п од ктов что В СВОЮ

пр'едпожип
и}; вітбор расходы на

Ріктгше. Гіоэтому ожидаетсяътребителями.
ЧТОБ“

« аходкинский» мясо- на доаупно У тивнО воспринято П сКОНЦеНТ'
пре/штат"ия

“от“
ия на ПРО"

‚_ ровать СВОИ- УСИ” „ _
=

_. ри Качественнои ПР°_‚
комбинат. Очень
вкусной дружно д'

признали ноход-
кинцы продук- '

‚

цию Уссурийско— ‚_
'

го молокозавода.
Соперников и на
находкинском
рынке достаточ-
но. Но такого
разнообразия с
прекрасными "'
вкусовыми каче-
ствами не выпус—
кает пока никто.
А сколько рецептов знаете вы с

”участием” к абовой полочки?
Один? Два? их очень и очень
много. ”КВЭН” предложил для
дегустации свои фирменные ре-
цепты. И они всем понравились.

Помимо ”новости дня” - еди—
ной торговой марки, у каждого

няка придутся по душе любите-
лям морепродуктов.

Из девяти находкинских
предприятий, получивших на
выставке дипломы за призовые
места и право на участие в пре—
стижном российском конкурсе,два — из группы “Сине гия’ . Мя-
сокомбинат и ”КВЭН‘ готовятся
к поездке в Москву, чтобы со-
стязаться : сильнейшими. В На-
ходке они завоевали первые
места и настроены на победу в
столице. Пожелаем им удачи.

`

Нина дИМОВА. _

предприятия есть свои инте ес-
ньте новости. Мясокомбинат ’ На-
ходкинский" участвует в обще-
российском канкурсе ”100 луч-
ших товаров России”. Два вида
продукции мясокомбината — сы-
рокопченые колбасы "Празднич-
ная” и ”Идеальная” — вышли в

'

трепет т.

__________———_———'—'—-___
‚ППВШППВМЁШЕ

`

Г. 1181!!!"

ОБ ОБРАЗОВАНИИ СУДОВНХ ИЗБИРАТЕЛЪННХ УЧАСТ-
КОВ ПО ВЫБОРАМ ГУБЕРНАТОРА ПРИМОРСКОГО КРАЯ 27
МАЯ 2001 Г.

На основании п.2 ст. 24 Закона Приморского края "О выборах
губернатора Приморского края“, ходатайств открытых акционер-
ных обществ “Приморское морское пароходство , ”Ютррыбф:
лот”, по согласованию с муниципальной избирательной комисеиви
города Находки

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Открыть судовые избирательные участки:
— открытому акционерному обществу “Приморское морское ла-

роходство” №1543 — т\к ”Свободный”
— открытом акционерному обществу ”Южморрыбфлот” №1542

— УПБ ”Залив осгок”.

№714 ..
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИИ В ПОСТАНОВ-

ЛЕНИЕ МЭРА ГОРОДА НАХОДКИ ОТ 11.05. 2001 ГОДА №680
“ОБ ОБРАЗОВАНИИ СУДОВЫХ ИЗБИРАТЕЛЪННХ УЧАСТКОВ
ПО ПРОВЕДЕНИЮ ВЫБОРОВ ГУБЕРНАТОРА ПРИМОРСКОГО
КРАЯ 27 МАЯ 2001 ГОДА”.

На основании документов, представленных обществом с огра-
ниченной ответственностью "Океанинтербизнес“, о переименова-
нии т\х "Козыревск" в т\х ”Ист Вояджер” по решению истинного
судовладельца

ПОСТАНОВЛЯЮ:
внести следующее изменение в постановление мэра города

Находки от 1 1 ‚05.2001 года№686 “Об образовании судовых изби—
рательных участков по проведению выборов губернатора Примор-
ского края 27 мая 2001 года”:

в пункте 1 постановЛения по избирательному участку №728 из-
менить место расположения избирательного участка с т\х “Козы-
ревск” но т\х ”Ист Вояджер”.

№723
О ЗАКРЫТИИ СУДОВЫХ ИЗБИРАТЕЛЪННХ УЧАСТКОВ ПО

ВЫБОРАМ ГУБЕРНАТОРА ПРИМОРСКОГО КРАЯ 27 МАЯ 2001
ГОДА.

На основании ходатайства управления рыболовецкого колхоза
”Новый мир“, по согласованию с муниципальной Избирательной
комиссией города Находки

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Закрыть судовой избирательный асток:
- рыболовецкому колхозу "Новый мир" ”9742 - РС “Алга”.

”9724
ОБ ОБРАЗОВАНИИ СУДОВЫХ ИЗБИРАТЕЛЪННХ УЧАСТ-

КОВ ПО ВЫБОРАМ ГУБЕРНАТОРА ПРИМОРСКОГО КРАЯ 27
МАЯ 2001 ГОДА.

На основании п.2 ст. 24 Закона Приморского края “О выборах
губернатораПриморского края”, ходатайств общества с о аничен-
ной ответственностью рыболовной компании "Софко”, о щества :
ограниченной ответственностью “Ориент-Лайн”, по согласованию
с муниципальной избирательной комиссией города Находки

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Открыть судовые избирательные участки:
— обществу с ограниченной ответственностью рыболовной ком-

пании ”Софко" №3742 — РТМС "Новокотовск”
- обществу с ограниченной ответственностью “Ориент-Лайн“
“91544 — т\х ”Святитель Иннокентий”, ”91545 — т\х ”Сибирс-

кий-2115“, ”91546 — т\х ”Сибирский—21 19”.
В.ГНЕЗДИЛОВ,
мэр г. Находки.

Не страшен ШШ
: для никеанаи

В ХАБАРОВСКЕ состоялся матч на Кубок России пофутболу между
местной "СКА-Энергией” и "Океаном'.

Армейцы атаковали соперников по всему фронту болыцими силами,
смелошли вперед за счетдлинныхдиагональных передач, растягивая обо-
рону гостей, навешивая мячи в зоны, удобные для обстрела чужих ворот.
Находкинцы также не дремали и не стали заложниками оборонительных
концепций, на каждую атаку армейцев отвечали резкими выпадами. На
1 5-й минуте после очередногофлангового наступления : участием Базан-
кова, Шульги, Латушкина мяч был отправлен мастеру дриблинга и обвод-
ки Гарину, который с характерным ему артистизмом проскочил между
защитниками и отправил мяч за пределы хорошо укрепленнойштрафной
площади хозяев. _Вавремя оценивший ситуацию, набегавший Антон Над-
тока метров с 35 нанесмощный удар. Мяч, как пушечное ядро, едва улови-
мое глазом, пролетел над столпотворением игроков и вдруг, изменив тра-
ектарию, влетел под перекладиной в ворота.

Остововшиеся 75 минут основного времени матча желаемого резуль-
тата так и не дали. В этом кубковомматче “Океан” в очередной раз выс-гу—
пил в роли своеобразного главного “палача“ армейцев Хабаровска.'

В МИНУВШЕЕ воскресенье “Океан' на своем поле встречался в матче
чемпионата страны с командой 'динамо' ивБарнаула и одержалпобеду
со счетом 1:0, подтвердив свой закономерныйутех в Хабаровске.

Победный гол забил после розыгрыша углового удара Алексей Ло-
тушкин. Однако лучшим игроком матча признан вратарь Игорь Сергеев,
отразившии несколько опасных ударов динамовцев, за что ему вручен
приз от ”Альфа—Банка”.

Сегодня, 23 мая, на стадионе ”Водник" наши футболисты играют ‹
чемпионом группы "Восток" — командой “Металлург“ из Новокузнецка,
которая в прошлом году дважды победила ”Океан". Началоматча в 18.30‹

Анатолий ЦВЫХ.



‚Администрации
портовой Болт-ницы

порта Пахомия
приглашаетм\и постоянной

ринит.: пра-всп:
— терапевта,- хирурга,- офтальмолога,- инфекционист- рентгенолога,- врача АФК,
- невролога;- санитарок, медсестер
(мя работы в поликлиниках
по ул. Пограничной, Павло-
ва и в стационаре);
- сантехника,
- электрика,
- повара.
Обращаться: г. Находка.

ул. Павлова, 16.Тел.: 5-79-32.

Туристическая компания
\‘ТЭ' “ВОСТОК” “"-Ё
приглашает школьников, родителей с '
детьми. взрослых отдохнуть на наших
маршрутах:' Теплоход 'А. Нецанова' ‹ 1 по 8 . ‚
июля Хамада-Пусан (‹ посещением г. Хиросимы, аквариу-
ма “Акос', замка Моцуе, в Пусане - парка аттракционов
'Фантаяив”).
С 9 по 17 июля Владивосток—Фусики—Влоди-осток (‹ по-

сещением аквапарка е Канадеаве, Токийского диснейлен—
'
до, г. Такаока). о , ПОО _

'Сеул (авиа) 15-22 июня, 22—29 июня (с посещением
порка аттракционов,оквопарка‚ экскурсии по городу).
'Пекин (авиа) 22—29 июня (посещение Великой китайс—

кой стены, импе аторского дворца, па ка Мира).
'Харбин (эс/д 13-18, 20—25 июня, 7 июня-2 июля (с

посещением аквапарка «Сингапур», порка аттракционов,
Буддийского храма, острова Солнца).
'Шеньяи (вк/д] 9-15, 16-22, 23—29 июня ( с посещением

аквапарке, парка аттракционов, ботанического сада, те-
лебашни, катание на лодке по подземной реке).

За путевками обращаться по адресу:
ул. Кольцевая, 70; 1. 5-73-08, 5-63-35.

Открытое акционерное общество “Эра-Находка“
БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНСЗА2000 ГОД

На начало Не конец
отчетного отчетного
лериодя периоде

дебиторская :адолженность (платежи по которой
ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной_
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ОТЧЕТО ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХЗА 2000 ГО 3
Наименование ПОКВЗЗТЕПЯ За отчетный За

аналогичный
период

прошлого года

период
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Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции. работ, 9 783 7 722
услуг (за минусом ‚ налога на добавленную стоимость, '
киа-..ивинапогичныя .гд-.‚|.п. : '

.
Себестоимость проданных товаров. родукции. работ, и В 782 7 093
] А
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Ч . - :- ычайные - аскоы
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Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 * 060 - ш 804„Миши-. п1_т- .
Налог на прибыль и иные аналогичные обязательные @ 557 145
ППЗТОЖИ
П-ибькль -ыток отобычно' _еятельностн 'Ш—
|\/. Ч-езвычайные _око_ы и -еско_ы _—
Ч - звычайные _акоы Ш—Ш—

ив”… .по |_ :!|

Адри: едакции:
692900, г. ахедка, ГСП,

_Находкинскнй проспект, 18.
д

!
(одета выходит по вторником, ]

'
средам, ЧНТЗ’ЗЙ ЧМ] ПЯТЙНЦОЧ

! (сдвоенный манер].
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ннспещией по ванию

"( Приемная главного редактора - 5-72-50,
— пер-ий замша-ного редактора - 64-70-05,

опыта-ниши секрета ь - 61—66-81,
бухгалтерия - 6 -59-41,пинг.—ик __.»—
!

печати и южной ин

отдел рекламы — 64—72-09; тел./факс — 64—32—30.

ОАО «Универмаг «Центральный» объявляет
конкурс на должность замеспггеля директора

по техническим вопросам.
Т ебов ия: ,

- техническоеобразование,
— опыт работы,
- 0809 резюме.

Подача докуменнта до 3! мая
200! года в отдел кадров

универмага с 10 до !6 ‚часов.

погра “ ия №9 2
примет на работу

электромеханика и механика—
наладчика для ремонта и
эксплуатации сложного

оборудования.
Т. 64-94-68, 64-99—18.

Санатбрию—профилакториЁо
“ЖЕМЧУЖНЬН/і"

.срочно требуются воспитатели
на детскии заезд на июнь.

Обращаться: .

мыс Астафьева, 216; т. 67-97-55.

Морское агентство “Тесей”
приглашает на работу на должность
судового агента для работы на судах

в портуНаходка.
Требования:

'

знание английского языка, ПК,
' вол. права.

Оплата по договоренности,

Агентствоне производитприемдля » ‚*`
работыв качествечленов экипажа. '

Обращаться: бизнес-центр,
Портовая, 3, ком. 502, с 9 А017.

Тел.: 63-42-72.

Акционерная страховая компания
“ДАЛЬАКФЕС”

приглашает к сотрудничеству ведущих
специалистов, имеющих страховой

портфель по г. Находке "
‚_

и. Восточный. .

` .}а ГСобесодование
состоится 30 мая с

д
12 до 16 ч. по адресу: г. Находка,

, ,
* ул. Школьная, 7, к. 101.

’ ' _

Подумайте и примите правиль-
_-* ‹

__ _
(‚ ное решение: п иходите робо-

\ \\; ‚ *, \{ тать в АС ”Дальокфес’.
' " ' \ Дополнительно МОЖНО обва-
-. . :, , щаться

( ‚
'

_ .’ по одресд г.Владивосток,' &‘ уп. Прапорщика Комарова, 4.‚.. Т. 431-100 257-743.

Уважаемые акционеры!
ОАО “Ноходкишийморскощовый лорт”
п оизво ит вылла иви ен он за 2000 г.

с 26.04.2001 г. в ЗАО ”ИФК "Сэя"
по адресу: г. Находка, ул. Портовая, 22, каб. 17.

Время работы: с 10 до 16, обед с 13 до 14.
При себе иметь документ,
удостоверяющий личность.

По всем вопросам обращатьсяпо т.: 67-99-67.

"
Производственнаякомпания “АФМ"З…-д'" И№№
: . ьны и „_ _

%—
Ивготояляетлесгничнн марши,

' \.
- _метоллическне деери, печи, решетки,

' ограды, столы и ‚стульядля пунктов ‚

общественного питания, ворота распашные,
‘ откатные и подъемные (в том числе с *

„ дистанционным управлением„"
-‘ “.” прочуюметаллопродукцию; _.5

'

выполнявт ‘

Обращаться по 1тел.: 64-94-75,
, 67—98-26.

КУЗНЕЧНЫЕ
РАБОТЫ. '

В ночъ на 21 мая 2001 года после тяжелой болезни

ушла
из жизни РЕ ЯВИНА Людмила Федоровна.

оплектив отдела ИБДД УВД г. Находки скорбит в
связи с безвременным уходом из жизни жены,
матери, бабушки

РЕДЯВИНОЙ
Людмилы Федоровны

И выражает искреннее соболезнование Начальнику
МП “Автоспектрас” Редявину Анатолию Андреевичу.
родным и близким покойной.

№:одмииистращп г. Находки, редааое "НР'. Гаша иропктрирована28 апреля 1994 года Региональной
Осборн формации (г. Владивосток]. Свидетельсгво № 0306.

&

отдел социальных проблем-647246, 64-27-35,
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Ти аж1
Индекс5 410. Объем 1 п.п.
В розницу — цена договорная.

меняю
“З-к. кв. (811.,’н/п} ноя.,` о/п'72,1 За„
'лоджия но 2- и 1-х. кв., или продам.
"1. 681- 56 после 18.

1, на`дом е' п, Лазо - ул. Ключева .“.
ткилье в Находке. Т. (2771 91

дом в Ноеицком (3 комн. рот., вод.
› атом.), едоме водо; туалет, ванная —

разд.; бетони .гаражнадвеа/м; кап.
постр., сад 1 :, отород 0,30 та, на
`ква ти . Находке, или продам. Т.
621%? .

.

ПРОДАМ _

- ‚
? ММС Веііса 93 г. Т. (8-265125-2-27 ве-
. чарам.___—___—
домпоМикайтювской. 10, ост. “Волна”. д___—___—
дач . с/о “Автомобилист".
`Т. (› 6-372.

Дом (баня, времянка, вода, 7 с). Ми-
хайпояская, .. о?
1—х. ке. поМалиновского, 4 (2 эт., тел.,
о/п 28 м’). К.т. 04—07-89.

2-к. кв. с емонтомв Сев. м—не, дачу на
‘151км1264-88-52с18. .

Плиты ле скрытия б,3х1,5 — 6 шт.;
блоки Ф -3 — 20 шт.; ФС—4 — 63 шт:
недостр.дачу на Золоторяк у моря; 2
надо . то одно ' р—нер/порто.

‘

Т. 8 до10ипосле20.
Попдома (тел., х/лостр.‚ боня, сад); га—
раж. еорота 2,2к3,5,' яем. уч—к подаа-
стройку во Вл.-Алекса 3. алина, пер.
Почтовый, 6‹2; т. (8—265 24-3-24.

Срочно ом (70м’, хор. \(20 ‹, сад,
центр. в провод, постр. в Партии-
ске: уп. Тахиикумояская, 1 1, днем.

РАЗНОЕ
Б хгалте експортникищетроботуЛ.
65-16-7 .

Контрольные обои.: по математике.
,Т. 62—63-44, -89—41 .

Утерянный диплом СМС № 68/91, вы-
данный НМШТФ 1 1.12.91 г. на имя Ра-
дИоиова О.В., считать недействитель-
ным. .

Искренне благодарим всех, кто под-`
держал нас материально и морально
я трудныо для нашей семьи дни.

Тамара Гутман.

В снята с отзывом довереннос-
ти директора Находкинского
представительства ОАО
"Спасскцемент” асе сделки,
таключскиые представитель-
ством лос/те 01.01.2001 г.. при-
знаются ксдействителькыми.
Дополнительная информация

по тел.: 42352—31373.

24 МАЯ
В 17.00 в ДКМ

состоится встреча канди-
дата 3 губернаторы
Приморского края

дАРЬКИНА Сергея
Михайловича
с избирателями.

В 19.20 состоится прямой
эфир кандидата
по "ТВ-Находка".№№

› Предприятие'
‘.РЕГИОСЕРВИСФЛОТ
осуществляет ПОСТАВКУ
ЗАПЧАСТЕЙ и РЕМОНТ

'

, ОСНОВНЫХ
и ВСПОМОГАТЕЛЬНЫХ

дИЗЕПЕЙ.
Тел. вХабаровске: (8-4212)
352-045, факс: 301-894.

Закрытое акционерноеобще- ,

ство ”Ромазан” сообщает, что ;

18 апреля 2001 года годовым :

общим собранием окционе- 1

ров принято
решение

о реор— ]

ганизации о щества в форме »

присоединения
к ОАО ‘

” МТП” (утве ждено общим
соб анием ЗАО “НМТП”
20. 4.2001 г.). Правопреем-
ником по всем обязательствам :

ЗАО "Рамазан” после реор-_
`

ганизации является ОАО ›

”НМТП”. Претензии нредито- ,

ров принимаются в соответ-
`

ствии с действующим законо-
дательством.

500.
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